

清新高校 | 年次生から後輩へのメッセージ

私は高校を選ぶ時に、「中学の時に学校へ行けない時期があった」「人間関係でもう悩みたくない」そんな思いがあって今の清新高校を選択しました。ここでは自分のペースで勉強でき、少人数クラスだからこそクラスメイトとの距離間があって、「あ、自分に合うかも」と思う生徒さんは多いと思います。是非自分に合った高校選択をして、人生に悔いが残らないよう、受験勉強頑張ってください。【橋立中学校】

中学校と高校では違う所があります。いろんな中学校が来て、仲間関係が難しいと思うけどいずれか友達が増えます。【峰山中学校】

バイトでお金かせぎたい人や勉強が苦手な人、農業、ファッション、食に興味がある人にオススメ。【橋立中学校】

高校を選ぶ事は本当に難しいし、受験も大変だからしっかりと準備してがんばる事ができればうまく行くと思います。【網野中学校】

赤点をとらないようにがんばってください。【宮津中学校】

自分の好きなことができる高校に行くのがいいと思います。清新高校は授業が楽しくできるから、ぜひ清新高校に来てください。【宮津中学校】

モジュール授業では30分の授業でゆっくり教えてもらえるし少人数なので何か分からない所があっても質問しやすい環境だと思います。清新はいろんな人がいて楽しいです。私は中学の途中から休みがちでしたがそれでも合格できるので受験勉強は基礎が分かっていたら十分だし、分からなくても高校に入ってから中学の復習や四字熟語なんかをするので中学で出来なかった基礎をしっかり身に付けられるかなと思います。

あと風通しはちょっと悪いですがトイレは綺麗です。

それぞれの高校の特徴をよく見て、後悔しない高校選びをしてほしいです。受験勉強頑張ってください。【大宮中学校】

私は勉強と学校が苦手と考えていた高校に進学するのをあきらめ、この学校に進学しました。入学した当初は不安な気持ちでいっぱいでしたが、1ヶ月みんなと生活して楽しいことがたくさんありました。苦手だった勉強も先生達のサポートや清新独自の学習システムにより中学より成績がアップしました。本来行きたかった高校には行けなかったけど道は1つじゃないので、自分に合った高校を選んでもらいたいです。【大宮中学校】

私はあまり英語がとくいではないけど、国語、数学、英語はモジュール授業で基礎と標準で自分でえらべるし、30分間の授業などで、あまり集中ができない人でも30分なら集中できると思います。先生がたもわかりやすくていねいに教えてくれるのでとてもわかりやすいと思います。中学校は50分授業だけど、清新高校は45分の授業です。

3年制では、地理総合と科学人間生活があるけど、4年制をえらんだらこの2教科はないです。

少しずつ勉強をして、受検合格できるようにがんばってください。【江陽中学校】

受験勉強ではあせらずゆっくりじみちにやっていってください。そしたら合格できると思います。また高校選びは自分がいいなと思った所がいちばんいいです。無理したりつらすぎたりしない所がいいと思います。また清新高校のいい所は先生がやさしい授業の速度がおそく分かりやすい所です。ですが実習が多くなったり朝早くなったりかえる時間が多くなったりするのでそこら辺は大変だと思います。【久美浜中学校】

私は清新高校に入ってとても良かったと思います。その理由としてあげられるのは大切にしたいと思う友達ができただけです。清新高校に集まっている生徒の多くは個人の事情を持っているように思いますが、だからこそ誰よりも友達思いな人達だと私自身思っています。私はそんな友達ができ良かったと心から思います。私達は清新高校の3期生としてまだ入ったばかりですが、60名の同級生と過ごせることがとても幸せだと感じています。来年みなさんが入学して一緒に学校生活を送れることを心から楽しみにしています。【橋立中学校】

私が清新高校に受験した理由は、他の高校と違って少人数の授業を受けられることができるからです。多人数では出来なかったことが出来るようになりました。これは何かと言うと、「自分から発言すること」と「分からないことを他人に聞くこと」です。これらは多人数の授業を受けている時、あんまり出来なかったのです。けど、この高校に入ってから、今まで出来なかったことが出来るようになりました。新しい友達がたくさん出来て、色んな人との交流が出来て、楽しい高校生活を送っています。私は清新高校に受験してよかったと思います。他の高校だったら、中学校の頃と変わらなかったかもしれません。

中学生の皆さん。「人が多い授業を受けるのが嫌だな、苦手だな」や「新しいことをチャレンジしたいな」と思っている方は、この清新高校に受験するのをオススメします。もちろん、この高校だけでなく色んな高校に見に行って、自分に合う高校を見つけてくれたら嬉しいです。テスト、行事、受験勉強で忙しいと思いますが、無理せずに最後の中学生生活を楽しく送れることを願っています。心の底から応援しています。頑張ってください！！【峰山中学校】

僕はこの高校に入ってから、楽しいことがたくさんありました。ここの高校で様々な分野があってそれぞれの学科に入り勉強します。また、勉強は苦手な人でもしっかり取り組めるので、ぜひ来てください。【峰山中学校】

みなさんは今、どこの高校へ行こうかとても悩んでいることでしょうか。僕も去年の今頃、どこの高校へ行けば良いかわからず、苦勞していました。夏休みには色々な高校でオープンスクールがあり、学校の雰囲気やどんなことを勉強しているかなどを知る時間が多くあると思います。少しでも気になっている高校のオープンスクールには積極的に参加し、悔いのないように進路を決めてほしいです。頑張ってください！【大宮中学校】

私はこの学校に入って1ヶ月間、とても楽しい1日をおくりました。この学校にはフレンドリーな人たちが多く、たくさん友達が増えました。また、この学校はすごく勉強しやすいかんきょうで、友達と協力して勉強することができます。だから、勉強が苦手な人やいやな人、友達をつくりたい人は、ぜひこの学校への入学をおすすめします。【峰山中学校】

中学の頃苦手な科目があっついでいこうにもついていけない時期があったのですがこの清新高校では自分のペースで勉強ができるし少人数なので発表することに自信がなかった自分でも少しずつ言えるようになりました。教室は木製で落ちつくし自然が近いので集中した中、授業を受けれています。先生たちはとてもやさしく分かりやすく教えてくれます。自分のペースで勉強したかったり、ゆったりした高校生活を送りたい人はいいと思います。【大宮中学校】

峰山中学校の後輩の皆さん、いつも清新高校を楽しく行っています。今の中3の皆さんは、もうすぐ来年で高校生ですが、どこの高校に行きたいですか？将来もかけてになります。私は、今は苦手な教科である数学を頑張っています。高校生になると違う中学校から来る人もいますが、あっという間に仲良くなります。後輩の皆さんへのメッセージでした。【峰山中学校】

私が清新高校を選んだ理由は、自分に合っていると思ったからです。私は親から峰高のほうが良いんじゃない？と言われてたりはしていましたが、体験に行った時、あまり自分には合っていないと思い、清新高校に入学しました。中学の時は友達が少なく、楽しくなかった学校生活でしたが、高校に入学し、新しい友達がたくさん増え、自分は明るくなることができました。学校生活もすごく楽しいです。また、私は部活が大好きで体験で清新高校に来たとき全国大会に行ったという結果を見た時、私も全国大会に行きたいからここにしよう！ということで清新高校に入学しました。先生もみんな優しいし、おもしろいので毎日あきないし、とにかく楽しいのでぜひ入学を考えてみてください！【峰山中学校】

清新高校はモジュール授業で、国、英、数を毎日します。他にも農業があります。学校の休み時間はとても楽しいですよ、自分の好きな教養に向けて、がんばって下さい。勉強が苦手な方でも楽しく学習できます。【網野中学校】

がんばれ【網野中学校】

僕が清新高校に行こうと考えた理由は、・・・正直に言いますと僕の学力的に行ける高校がここしかあまりないと言う理由と、自分がコミュニケーション能力を高めていきたいと考えたからです。そして僕は清新高校に来てよかったと思っています。その理由はただたんにおもしろい友達がたくさんできたからです。まあとりあえず清新高校はおもしろい所なので興味をもってくれたらうれしいです。【加悦中学校】

入ってみて思ったことは、先生方がとても優しく自分にとって合った授業の時間で集中して覚えることができました。【大宮中学校】

僕が清新高校を選んだ理由は、中学の時勉強のペースにおいつけなくて、ゆっくりできる高校に行きたかったので、この高校を選びました。入学してから思ってたより楽しくて、友達もすぐにできました。勉強もできるようになって良かったです。【峰山中学校】

気楽に過ごせるし、友達と色々な場所で楽しく弁当を食べたりできるのが良い。どの先生も本当にとってもやさしいし、出来なくてもとても声をかけやすいので、気軽に何でも聞けます。また、普段の出来事等もしっかり聞いてくれるので、いつでも元気になれます。【大宮中学校】

私はファッションを学びたいと思い、この学校に入りました。雰囲気は思ったより気楽な感じで、授業も分かりやすく良いと思います。ファッション、食、農業のどれも楽しいのでぜひ来てください。先生が面白い人が多くて楽しいです。【加悦中学校】

担任の先生が二人いるので普通の高校よりは手厚く見てくれます。そして授業がわかりやすいし、中学校の内容からやってくれるので最初の方は復習です。少しずつ難しくなってきますが、難しい所でも分かりやすく教えてくれるのでおすすめです。受験がんばってください。【弥栄中学校】

清新高校は部活と勉強を両立させたい人などにおすすめの高校です。自分のペースで勉強ができる所も魅力的です。私もこの高校に入学して自分のペースで勉強をすることができ、楽しい高校生活を送ることができています。【橋立中学校】

僕は勉強が苦手です。少人数授業ができるというのをオープンキャンパスで知ったのではりました。【橋立中学校】

こうかいしないようにがんばってください。【峰山中学校】

清新高校ではじっくり授業を受けることができます。勉強が苦手でも同じ人がたくさんいるので気軽に勉強ができます。先生方も優しいので楽しく生活できます。勉強は苦手だけど頑張りたい人にもオススメです。毎日楽しいですよ。【網野中学校】

ぼくが入学してからもう1学期がすぎました。ぼくが思ったことはともだちできたので一日一日楽しいと思っています。そしていまの友達もいまからできる友達も大切にしていきたいと思いました。【網野中学校】

私が清新高校を選んだ理由は少人数で自分のペースで学習できるからです。少人数で1人1人が輝ける場所なので自分に自信を持ちたい人にはおすすめの高校です。入学してから毎日、いろんな友達と楽しく高校生活を過ごしています。【橋立中学校】

私は中学のころなかなかテストで良い点が取れませんでした。でも清新高校に入ってから良い点が取れるようになったし、中学より楽しく過ごしています。清新高校はいろんな中学から人が来るので新しい出会いもたくさんあります。また他の高校よりはやくからアルバイトをスタートできます。学校ではモジュール授業で毎日、国数英が30分間あります。短時間での授業なので、集中するのが苦手な人でも、楽しく授業できます。入学してすぐに遠足があります。今年は雨で学校でのレクリエーションになりましたが、入学してすぐ行事があるため、新しい関係も広げやすいです。ここの学校に来る人は一人一人苦手なものをもっていてそれを受け入れ挑戦しています。たくさんの事に挑戦したい人はぜひ清新高校に来て下さい。【峰山中学校】